



さくらんぼ組たより 10月



尚徳福社会 坂戸保育園
2020.10.23



園庭の木の実が色づき始め、秋の深まりが感じられるようになってきました。子ども達は、園庭の落ち葉や柿の実を拾って保育者に嬉しそうに見せては、小さな秋を見つけられています。

先日は幼児さんが掘ってきたサツマイモの小さくて食べられないものをもらって、砂場でお芋ほりごっこをしました。シャベル片手に『お芋だあ〜』と喜んでいました。



♣わくわくプレイデー♣

先日のわくわくプレイデーでは巧技台やタイヤで作ったアスレチックで遊びました。滑り台は低く設定したのですが、階段はちょっと段差を付けました。手を使わずに上るのは難しい程度にしたので四つ這いにならないと出来ません。手と足をバランスよく使って体を支えていました。梯子渡りは横棒をまたいで歩きます。ちょっと高度になると四つ這いで梯子の上を渡ることが出来ますが、それはまだ難しかったようです。

普段もよく使っているタイヤ山は固定していないので、登るとゆらゆらして油断できませんが、体感を培うのには絶好です。怖いけど子どもたちはちょっとしたスリルが大好き。時々タイヤにはまってしまい『助けてー』なんてこともあります。子どもの顔は楽しそうです。

みんなでアスレチックをすることでひとりひとりの様子が確認できる良い機会になりました。



自分でできたよ！

さくらんぼ組では毎日のお着替えを出来るところは自分でやっています。

出来るけど、ちょっと手伝ってほしいなあとか、甘えて全部やって〜なんてこともあります。自分で出来ることがどんどん増えています。

シャツや上着は袖を抜くのを手伝ってあげると自分で頭を出すことができ、着るときは前後を分かるようにして渡すと自分で被ることが出来ます。出来ることが増えると嬉しいですね、『出来たあ』の笑顔は最高です。

サイズの小さい物や伸縮性のない物（ジーンズ等）は難しくなってしまう。

子どもの**出来た**を増やすためにも脱ぎ着のしやすい物をお願いします。

お知らせ

・朝夕、肌寒くなってきましたが、日中はまだ暑いので園庭遊びではフードの付いていない薄手の上着で調節していきたいと思えます。お持ちになりましたら廊下の黄色いカゴに入れてください。

・週末には靴のお洗濯をお願いします、その時にサイズの確認もお願いします。